

Trabajos del «Laboratorio de
Etnología y Eusko-Folklore»
en el año de
1931

EN el transcurso del año 1931 el LABORATORIO ha atendido, de un modo particular, a las exploraciones ya emprendidas en el pueblo vasco continental. Han sido investigados diversos aspectos de la vida popular, gracias a la laboriosidad de nuestro infatigable colaborador Don Juan Thalamas Labandibar. De ellos damos cuenta en la primera parte de este ANUARIO. Se han iniciado también algunas labores de investigación prehistórica en Laburdi, cuya relación deberá aparecer en otro volumen.

Aunque los estudios teóricos no responden exactamente al espíritu de esta publicación, cuya finalidad principal es dar a conocer los materiales etnográficos y prehistóricos del país vasco, esta vez hemos incluido en ella—en la segunda parte—un trabajo de carácter general y sintético, cediendo a reiteradas instancias de muchos colaboradores que desean iniciarse en la Etnología y en la Arqueología prehistórica.

JOSÉ MIGUEL DE BARANDIARÁN.

